
Herr Schmereim erläutert nochmals die Fristen für die Antragstellung der Fördermittel 
und die Erhöhung der Förderquoten. 
 
Herr Kramer spricht den heutigen CDU-Antrag zur Förderung der Sportstätten an und 
regt an, die energetische Sanierung der Beleuchtung auch betreffend der Sportstätten 
mit aufzugreifen. 
 
Bürgermeister Meisenberg lässt über beide Beschlussvorschläge gemeinsam 
abstimmen. 
 
  


